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亀岡市総合福祉センター運営委員会 議事録 

 

開催日時：令和３年１０月１４日（水）午後１時３０分～午後３時 

開催場所：亀岡市役所 ２階 ２０２・２０３会議室 

出席者 ：運営委員会委員９名、事務局 5 名 

 

１ 開会 
 

司会 

 

―開会― 

 

２．あいさつ 
 

部長 ―あいさつ― 

 

委員 ―自己紹介― 

 

事務局 ―自己紹介― 

 

 

３．会長・副会長の選出等 

 

司会 

 

「亀岡市総合福祉センター条例施行規則」第２４条第２項により、委員の互選によ

り、会長に中島 三羊子 様を、また、副会長に須知 至 様を選出。 

 

 

４．議 事 
 

議長 

 

 

議事の「（１）亀岡市総合福祉センター運営委員会について」、事務局から説明をお

願いします。 

 

事務局 

 

（資料２、資料３、資料４に基づき説明） 

 

議長 

 

 

 

 

ありがとうございました。 

ただ今の説明について御質問、御意見がございましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし） 
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次に議事の「（２）亀岡市総合福祉センターの事業活動について」事務局から説明

をお願いします。 

 

事務局 

 

 

（資料５、資料６に基づき説明） 

 

議長 

 

 

ありがとうございました。 

ただ今の説明について御質問、御意見がございましたらお願いします。 

 

委員 

 

 コロナ禍ですので、利用者数の増加は難しいかもしれません。様々な事業を実施し

ていただいているとは思いますが、年単位での事業をされていることが多いので、も

っと小さい気安く参加できるような事業を実施していただきたいです。 

 

委員  コロナ禍という誰も経験したことのない状況で、色々な講座をしていく必要があると

思います。在宅等、集まるだけが講座ではないので、オンライン講座など転換をして

いくなど考え方を変えていく必要があると思います。 

 

委員  会計年度は４月から始まっていますが、なぜ１０月に会議を開催されているのです

か。 

 

事務局  この委員会につきましては、皆様に施設を利用しやすいように御意見を広くお伺い

する場でございますので、必ずしも年度当初に会議を開催する必要はないと考えて

いるところでございます。 

 

委員  委員としてどのような役割があるのか、役割を踏まえた意見を述べる必要があるの

ではないかと思いました。 

 

事務局  様々な御意見を伺い、これから編成します新年度予算に反映をしていきたいと考え

ております。 

 

委員  亀岡市総合福祉センターを知っている人と知らない人が偏っていると思います。 

議長  事務局では各委員の御意見をぜひ反映していただきたいと思います。 

委員  資料４の総合福祉センターの稼働率について、稼働率が上がっている部屋と下がっ

ている部屋があるのは何故ですか。 

 

事務局 

 

 コロナの関係で貸出しの部屋の定員を半分にしています。今まで小さな部屋で活

動されていた方が大きな部屋で活動されたり、今まで使用されていた部屋と変わって
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きています。 

委員  今まで借りておられる方は御存知ですが、そこから利用が広がっていかないので、

上手く周知・啓発していかなければならないと思います。年代により情報の入手方法

が異なると思われます。 

 

委員  コロナで稼働率が下がっていますが、収入を増加させていく必要があると思いま

す。施設の利用対象者が限定されていますので、広く市民に利用していただき、収入

増加につなげていただきたい。 

 

委員  コロナの緊急事態宣言中は施設の利用ができなかったので、稼働率が下がってい

るのでしょうか。 

 

事務局  はい。緊急事態宣言中は貸出しを停止しておりました。 

委員  高齢者の利用が多いように思われるので、３０代など現役世代の利用増加につなげ

ていただきたいです。 

 

委員  センターまつりについて、今年度も中止と聞いていますが、昨年度と同様にＷＥＢで

の公開とされる予定でしょうか。 

 

事務局  センターまつりは以前は実行委員会形式でしたが、最近は亀岡市福祉事業団で実

施しています。昨年度はＷＥＢによる活動状況の報告を掲載させていただきました。

今年度はセンターまつり開催に向けて準備を進めていたところですが、緊急事態宣

言が繰り返し発令され、登録グループの活動が実施できないため、やむなく中止とさ

せていただきました。活動状況の報告については、御希望のグループには更新してい

ただきます。また、１階のガラスケースに作品を展示して活動の成果を発表していただ

くことができます。 

 

議長 

 

 色々と貴重な御意見をいただき、ありがとうございます。委員の御意見を反映して

いただくようお願いします。 

 

議長 

 

ほかにございますか。 

ないようでしたら、議事（３）その他について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 

 

その他の報告事項ですけれども、１階と４階のお手洗いを改修する工事を予定して

おります。空調関係も改修をさせていただきました。 

事務局の報告は以上です。 
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議長 

 

ありがとうございました。ほか、よろしいでしょうか。ないようでしたら、本日の議事

については、以上とさせていただきます。 

 

議事進行にご協力いただきありがとうございました。それでは、事務局へ進行をお

返しします。 

 

事務局 

 

中島会長、円滑な議事進行をありがとうございました。また、委員の皆様、ご意見

ありがとうございました。 

 

 

６．閉会 
 

事務局 

 

委員の皆様には、お忙しい中、長時間にわたり御意見、御協議いただき、大変あり

がとうございました。 

今後とも本運営委員会の運営につきまして、御理解と御協力を賜りますようよろし

くお願い申し上げます。 

以上をもちまして、本日の会議を終了させていただきます。ありがとうございまし

た。 

 

 


